
LE RÔLE SOCIAL DE LA JEUNESSE

NOTRE pays est jeune encore à côté des vieilles contrées de l'Europe, et la question sociale, qui est là-bas source de tant de difficultés, à la solution de laquelle on travaille si différemment, parce qu'on s'aveugle au point de départ, ne nous passionne pas encore aussi profondément que sur le vieux continent.

Que sera l'avenir ?

Soyons certains d'une chose, c'est que, comme l'a dit Joubert : " Il ne peut y avoir de bon temps à venir que celui qui ressemblera aux bons temps passés. " C'est à la religion et à ses éternels principes qu'il faut demander la solution des questions qui mettent en antagonisme le riche et le pauvre, le fort et le faible, le serviteur et le maître, parce qu'elle seule est capable de faire observer la loi morale, et de garantir le pain quotidien au travail quotidien, et qu'elle exerce justice et charité.

Venant de Dieu, elle a le droit de rappeler à tous que " C'est du droit de Dieu, qu'est fait le droit de l'homme. " Il faut donc connaître les droits de Dieu, et ne pas les diminuer au profit de ceux de l'homme, qu'il faut aussi connaître. Mais ce n'est pas tout de connaître ses droits, il faut aussi connaître ses devoirs.

La jeunesse se doit à la société : elle a un rôle social distinct de celui des hommes qui ne sont plus jeunes.